

Question 1 : Revenir pour l'humain à l'essentiel

- L'homme, en prise avec les illusions de ses conceptions profanes, confond ses aspirations matérielles avec la véritable Lumière. S'éloignant des lois universelles, l'homme s'est souvent engagé dans une voie où la maîtrise technique et les aspirations matérielles occupent une place prépondérante, pouvant aller jusqu'à vouloir façonner le vivant en s'égarant dans l'orgueil de son supposé savoir. Face aux connaissances accumulées et aux capacités croissantes d'action sur le vivant, la question se pose de notre rapport aux lois naturelles et à notre environnement.
Comment l'humanité peut-elle réapprendre à s'accorder avec l'harmonie cosmique et réintégrer sa juste place dans l'ordre naturel ?